
Fusione  dei  Comuni  della
Presolana, è l’ora decisiva.
Domenica il referendum
Al voto i cittadini di Cerete, Fino del Monte, Onore, Rovetta
e Songavazzo. Si sceglierà anche il nome

Centraline in Val Vertova, la
Provincia dice no

Dopo due anni, la Provincia di
Bergamo ha messo la parola fine
alla vicenda delle centraline in
Val  Vertova  disponendo
l’archiviazione  e
l’improcedibilità  delle  domande
di  concessione  del  27  ottobre
2015.  Richieste  sospese  in
attesa  della  verifica  di
assoggettamento  a  V.I.A  –  poi
ritirata  dal  privato  il  29
luglio  –  e  ritenute  da

archiviare a norma di legge in virtù del fatto che il progetto
preliminare, privo di attualità, non era più legato ad una
procedura  che  giustificasse  l’ulteriore  prosecuzione  del
regime di sospensione delle istanze di concessione. E’ stato
ritenuto che non vi possa essere il riconoscimento di una
condizione  di  continuità  nella  validità  delle  richieste
originarie e che con l’archiviazione delle istanze di verifica
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di assoggettabilità V.I.A. le documentazione prodotta dalla
società cessino di produrre qualsiasi effetto. E’ questa la
notizia  che  ha  voluto  dare  il  presidente  della
Provincia  Matteo  Rossi  invitando  oggi  in  via  Tasso  le
Amministrazioni di Vertova e Gazzaniga e i rappresentanti del
comitato Val Vertova bene comune. “La val Vertova è salva – ha
dichiarato Rossi – su questa vicenda avevo promesso la massima
attenzione, e ora possiamo dare questa buona notizia su un
tema che ha visto l’impegno delle istituzioni e dei cittadini.
Dalla Provincia ai Comuni fino al comitato che per primo ha
dato voce ad una forte esigenza di tutela del territorio in
questi mesi si è dimostrato un grande amore per un territorio
che merita di essere tutelato fino in fondo. Questi mesi ci
hanno insegnato che il dialogo tra enti locali e cittadini è
la strada maestra per ottenere risultati importanti, e oggi
possiamo festeggiare lo scampato pericolo per uno dei siti più
affascinanti, se non unici, del nostro territorio”.

“Ora  è  il  momento  di  rilanciare  –  prosegue  Rossi  –  per
assicurare alla valle un futuro esente da ulteriori rischi e
se possibile con una maggior valorizzazione. Ho chiesto ai
Comuni e ai cittadini di far nascere dal basso una proposta
per una maggior tutela. Penso in particolare ad una riserva
naturale sulla quale impegnare il Parco delle Orobie che vedrà
rinnovarsi il proprio consiglio di amministrazione a inizio
2017.  Potrebbe  essere  una  parte  del  mandato  sul  quale
impegnare i nuovi amministratori, vincolando la loro azione ad
una discussione meno partitica e più legata agli interessi del
territorio. La Provincia è disponibile ad accompagnare questo
percorso”. La notizia è stata accolta con soddisfazione sia
dal sindaco di Vertova Luigi Gualdi che dai rappresentanti del
comitato di cittadini, ma tutti sono stati d’accordo con la
necessità di lavorare subito e in tempi brevi per una maggiore
tutela della Valle.

 

 



Abf,  nel  cda  entrano  anche
due imprenditrici

L’Azienda  Bergamasca  Formazione
si apre ancora di più al mondo
del  lavoro,  includendo  nella
governance dell’azienda speciale
della  Provincia  due  giovani
imprenditrici  nominate  dal
presidente  della  Provincia,

Matteo Rossi. Si tratta di Valentina Trevaini, project manager
e co-fondatrice della società Sostanza Srl e di Nicol Maria
Perquis, socio e responsabile commerciale della Perquis & C
Srl. Le due imprenditrici vantano esperienza sia nel campo
imprenditoriale sia in quello della rappresentanza all’interno
delle  associazioni  di  categoria:  Valentina  Trevaini  è
vicepresidente  di  Confartigianato  Bergamo  con  delega  alla
formazione,  Nicol  Perquis  è  vicepresidente  dei  giovani  di
Confartigianato.  Nel  corso  dell’ultimo  Consiglio  di
amministrazione, il nuovo cda ha indicato Daniele Rota come
nuovo direttore generale di Abf in sostituzione di Gherardo
Infascelli che andrà in pensione a fine mese. Daniele Rota,
storico fondatore della cooperazione sociale bergamasca, ha
svolto in questi due anni il ruolo di Presidente, carica che
ora  sarà  ricoperta  da  Tiziano  Belotti,  già  membro  del
cda. “Con questa scelta – dichiara Rossi – diamo concretezza
alla  volontà  di  portare  la  cultura  e  lo  spirito
imprenditoriale dentro la prima realtà bergamasca che opera
nel campo della formazione professionale, e al tempo stesso
riconosciamo  il  valore  formativo  del  mondo  dell’impresa
chiamandola  direttamente  ad  occuparsi  della  nostra  azienda
formativa.  Lo  spirito  dell’artigianato  e  quello  della
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cooperazione del nostro territorio sono ben rappresentanti dal
nuovo direttore e dai nuovi membri del cda. Dopo due anni
difficili dal punto di vista economico ora Abf può rilanciare
la  propria  attività  nel  quadro  della  buona  scuola  e  del
sistema duale che punta sempre di più sul rapporto tra la
scuola  e  il  mondo  del  lavoro.  Il  nuovo  consiglio  di
amministrazione, cosi come indicato dal Consiglio provinciale,
oltre alla gestione ordinaria dell’ente avrà il compito di
promuovere  la  rivisitazione  dello  statuto:  l’obiettivo  è
quello di trasformare Abf da un’azienda provinciale ad una
fondazione di territorio nel quale le imprese bergamasche e le
loro  associazioni  di  rappresentanza  potranno  direttamente
investire  e  partecipare,  immaginando  che  anche  per  i
lavoratori ci sia la possibilità di eleggere direttamente un
loro rappresentante all’interno del prossimo cda. Credo che
quella della partecipazione delle imprese e dei lavoratori sia
la strada giusta da percorrere, così come la sempre maggior
integrazione tra il mondo della scuola e quello del lavoro”.

 

 

Pin  up  per  una  sera  con  i
commercianti di Villa d’Almé
Per  la  notte  bianca  di  sabato  10  settembre  l’Acalp  ha
preparato un programma goloso e divertente. Ci si potrà anche
vestire e truccare in stile Anni 50 e partecipare al concorso
Miss Pin Up
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A  Seriate  arrivano  gli
artisti di strada, maxi isola
pedonale in centro
Sabato 10 settembre la prima edizione di “SeriArte in strada”
nell’area  tra  via  Dante  e  l’oratorio.  Ci  saranno  clown,
comici, equilibristi, ma anche roller, writing, hip hop. In
abbinamento un’iniziativa a sostegno dei terremotati

Dalmine,  più  spazi  per
Ingegneria  con  il  recupero
dell’ex cabina Enel
Ad ottobre il bando per la progettazione dell’area di 5.700 mq
in  via  Marconi.  Saranno  realizzati  laboratori,  centri  di
ricerca e nuove aule

Castelli aperti, di nuovo al
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via le visite guidate
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ile, ripartono il 4 settembre le Giornate dei castelli aperti
con visite guidate ai palazzi e borghi medievali della pianura
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bergamasca.  Tante  novità  anche  per  questo  autunno  con  la
possibilità  di  poter  visitare  nella  stessa  giornata  il
patrimonio storico e artistico di ben 9 comuni della pianura
bergamasca.  Si  aggiunge  al  circuito  anche  il  comune  di
Caravaggio con lo storico Palazzo Gallavresi unitamente alle
conferme di: Brignano Gera d’Adda, Cologno al Serio, Malpaga
(Cavernago), Martinengo, Pagazzano, Romano di Lombardia, Torre
Pallavicina e Urgnano. Le novità non finiscono qui. Infatti,
sarà disponibile un pullman in partenza da Bergamo alle 9.30
(ritorno 17.30) che percorrerà ogni prima domenica del mese un
itinerario di 3 diversi borghi con visite guidate e un pranzo
tipico della tradizione bergamasca. Un servizio che permetterà
a  tutti  i  visitatori  e  turisti  di  immergersi  in  un  vero
proprio viaggio nel tempo alla scoperta della storia della
pianura bergamasca. Domenica 4 settembre il pullman seguirà il
seguente  itinerario:  Brignano  Gera  d’Adda  con  il  sontuoso
palazzo Visconti, Martinengo con il suo caratteristico borgo
medievale e Urgnano con l’imponente Rocca Albani, il tutto
accompagnato  da  un  pranzo  con  menù  completo  a  base  della
rinomata  patata  di  Martinengo  presso  il  ristorante  “Tre
Lanterne”,  un  gustoso  modo  per  unire  piacere  culinario  a
tradizioni locali. Tutto il servizio pullman, comprensivo di
trasporto, pranzo e 3 visite guidate ha un costo di 40€ previa
prenotazione tramite mail o telefono. Per tutti i visitatori,
durante  l’intera  giornata  presso  l’Ufficio  Iat-  Pro  Loco
Martinengo,  sarà  disponibile  il  “Museo  Virtuale  della
Battaglia di Cortenuova” per un vero tuffo nella storia. La
realtà virtuale a 360° per rivivere i dialoghi del celebre
scontro. Al di là del servizio del pullman, durante le prime 3
domeniche del mese, castelli palazzi e borghi saranno fruibili
da tutti i visitatori che potranno scegliere in autonomia
quali e quanti castelli e borghi visitare, sulla base degli
orari  di  apertura  e  dei  tanti  eventi  organizzati  per
l’occasione. Tutte le info su percorsi, menù e costi saranno
consultabili  sul  sito:  www.bassabergamascaorientale.it,  e
sulle  relative  pagine  Facebook.  Il  servizio  pullman  verrà
effettuato previa prenotazione e al raggiungimento minimo di



20 partecipanti. Per prenotazioni e informazioni si prega di
rivolgersi  all’indirizzo  mail:
info@bassabergamascaorientale.it o allo 0363988336 dal lunedì
al sabato dalle 9 alle 12.

Di seguito i dettagli degli orari, dei costi e le iniziative
di ogni comune Cologno al Serio: visite dalle 10 alle 12 e
dalle 14.30 alle 17.30 (costo 3€ – gratis fino ai 12 anni)

Torre Pallavicina: visite dalle 10 alle 12 e dalle 15 alle 18
(costo 3€ – gratis fino ai 12 anni)

Martinengo: visite dalle 10 alle 12 e dalle 15 alle 18 (costo
3– gratis fino ai 12 anni)

Pagazzano: visite dalle 10 alle 12 e dalle 14 alle 18.30,
costi e prenotazioni online

Malpaga: visite dalle 11 alle 24 (costo 7€ adulti – 4€ dai 6
ai 12 anni – gratis fino ai 5 anni)

Caravaggio: visite dalle 14.30 alle 16 (costo 5€- gratis fino
ai 12 e oltre i 65 anni)

Brignano: visite solo alle 14.30 e alle 15.45 (costo 7€ con
gratuità fino a 12 anni e oltre i 65 anni)

Urgnano: visite dalle 14.30 alle 17.30 (costo 3€,- gratis fino
ai 12 anni)

Romano di Lombardia: visite dalle 15 alle 17 (costo 3€ –
gratis fino ai 12 anni)

Tutti gli aggiornamenti su: www.bassabergamascaorientale.it

 

Castelli aperti – Cosa visitare
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Zogno,  ancora  festa  in
centro.  Tocca  alla  notte
bianca dello sport
Domenica 4 settembre “Sport in Piazza” con oltre 20 discipline
da conoscere e provare

Nessuna  sospensione  per  le
linee Bergamo – Trezzo e Osio
Sotto – Vaprio

L’Agenzia per il Trasporto pubblico
locale Bacino di Bergamo interviene
per  precisare  la  notizia  della
cancellazione  del  servizio  legato
alle linee V e oV20 nel periodo dal 7
al  21  agosto  comunicata  da  TBSO
(Trasporto Bergamo Sud Ovest) in una
lettera inviata nei giorni scorsi ai

Comuni  interessati  (Boltiere,  Brembate,  Canonica  d’Adda,
Capriate San Gervasio, Dalmine, Osio Sotto, Trezzo d’Adda,
Vaprio  d’Adda  e  Pontirolo).  Nel  merito,  precisa  che  la
Provincia,  nell’autorizzazione  alla  modifica  del  servizio
datata 31 maggio, per le due linee in questione non prevede la
soppressione  del  servizio  bensì  l’effettuazione  di  orario
ridotto nel mese di agosto. La “sospensione totale” indicata
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nella lettera di TBSO è quindi un’interpretazione arbitraria
dell’Azienda stessa.

Peraltro la chiara volontà di escludere la sospensione dei
servizi,  diluendo  invece  su  più  settimane  le  necessarie
riduzioni, è stata espressa sia nel decreto del presidente
della Provincia del 22 giugno scorso, che ha formulato gli
indirizzi per un’ulteriore riduzione a causa dei noti problemi
economici, sia nel Comitato tecnico che si è riunito lo scorso
19  luglio,  nel  quale  i  tecnici  di  questa  Agenzia  e  dei
Consorzi  TPL  hanno  discusso  le  modalità  applicative  del
Decreto.  Le  presenti  precisazioni  sono  state  inviate  per
lettera datata 28 luglio anche ai Comuni interessati di cui
sopra,  smentendo  quindi  le  comunicazioni  date  da  TBSO.
 “Confido che il Consorzio titolare del contratto di servizio
TPL sappia adeguatamente attuare un programma di esercizio
coerente  con  gli  accordi  presi  –   conclude  il  direttore
dell’Agenzia per il Trasporto Pubblico Locale Emilio Grassi –
superando l’interpretazione data nella lettera da TBSO”.

Treviolo  ha  voglia  di  far
festa,  nel  weekend  c’è
Treviva
Rimandata per il maltempo, si terrà sabato 23 e domenica 24
luglio  la  manifestazione  che  chiama  a  raccolta  tutte  le
attività del paese. Anche i commercianti protagonisti. E sul
palco grandi ospiti
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